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La precisazione di Franco Bassanini “Non sono favorevole alla patrimoniale” 

Gentile Direttore, leggo con stupore e sconcerto quanto riportato nell’articolo pubblicato oggi su La Verità, 

dal  titolo “La patrimoniale agli italiani”. Smentisco nel modo più categorico che io sarei favorevole ad una 

patrimoniale incardinata sugli immobili degli italiani, peraltro nel contesto di una fumosa congiura 

internazionale ai danni del Paese. Sono davvero esterrefatto. Non so esistono le iniziative e i documenti di 

cui si parla nell’articolo; ma, in ogni caso, io non li conosco, e non ne ho mai sentito neppure parlare. In più. 

Come forse sa, io presiedo un centro studi –ASTRID- che ha prodotto , tra l’altro, una ricerca sul debito 

pubblico italiano, di cui sono firmatario e che le allego: questa ricerca (si veda l’abstract a pag 4-5 e poi le 

pagg. 14, 15), si esprime in modo nettamente contrario rispetto ad una patrimoniale, anche per i suoi 

effetti recessivi. Peraltro, la mia dichiarazione dei redditi dimostra che i miei beni e quelli della mia famiglia, 

ereditati da mio padre, sono soprattutto in immobili. Dunque sarei… autolesionista se sostenessi una 

patrimoniale straordinaria sugli immobili. Trovo infine inaccettabile che il mio nome e la mia esperienza 

vengano associati ad una manovra ai danni dell’Italia. Per questo Le chiedo di dare evidenza a questa mia 

precisazione.  
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